

Une chaîne étasunienne diffusera des émissions de la télévision cubaine



La Havane, 17 juin, (RHC).- La chaîne Cuba Max TV, a commencé à émettre dès ce jeudi. C'est le résultat d'un effort conjoint de l'entreprise RTV commerciale et de l'Institut cubain de la Radio et de la Télévision et le bouquet par satellite Dish Network et de sa plateforme sur internet Sling, compagnie leader du marché étasunien d'offres de programmes en espagnol et anglais.

Le plan inclut la transmission 24 heures sur 24 de programmes conçus et produits à Cuba.

Vivir del cuento, l'émission humoristique la plus populaire à Cuba ces dix dernières années est l'une des propositions qui doivent capter l'attention du public étasunien.

Sonando en Cuba, un concours de chanteurs amateurs qui interprètent la musique des grands compositeurs cubains sera aussi mise à la considération du public étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97194-une-chaine-etasunienne-diffusera-des-emissions-de-la-television-cubaine>



Radio Habana Cuba